



El proyecto **GOLES POR LA INTEGRACIÓN** de la Fundación Caparrós colabora con la Asociación de Niños Hiperactivos del Principado de Asturias (ANHIPA)



La Fundación Joaquín Caparrós Camino es una organización sin ánimo de lucro cuyo fin es potenciar la práctica del fútbol, en sus distintas categorías y edades, y con carácter general, la práctica de todos los deportes, así como los aspectos culturales vinculados a la práctica de los mismos.

Goles por la integración es un proyecto de la Fundación Caparrós, a través del cual y a lo largo de las 38 jornadas de la liga BBVA se pretende **colaborar económicamente con otras tantas entidades (asociaciones, fundaciones, ong's...)**.

La **dinámica** es sencilla. Cada jornada, una entidad recibirá una ayuda económica por cada gol anotado en la primera división española. De esta manera, 38 asociaciones ubicadas en las localidades que tengan equipo en la división de honor y proporcionalmente al número de equipos de primera que haya en cada una de ellas, serán las receptoras de las citadas ayudas por parte de la fundación.

En la **jornada 23 de la primera división de fútbol** de esta semana (6 y 7 de Febrero 2016) la Fundación Caparrós asignará una cantidad económica por cada gol marcado y **se destinará a la realización de los proyectos que lleva a cabo ANHIPA**.

La Asociación de Niños Hiperactivos del Principado de Asturias se fundó en el año 2000 y los principales proyectos que desarrolla son:

- PROYECTO DE APOYO INTEGRAL A LAS FAMILIAS: información y asesoramiento, escuelas de familias, grupos de apoyo.
- PROYECTO DE APOYO INTEGRAL A LOS AFECTADOS CON TDAH: Talleres de reeducación psicopedagógica a niños/as y adolescentes con TDAH, y los grupos de adultos con TDAH.
- PROYECTO DE INFORMACIÓN Y DIVULGACIÓN DEL TDAH: Semana Europea de Sensibilización, Encuentros con ANHIPA, charlas en centros educativos.
- PROYECTO DE VOLUNTARIADO Y PRÁCTICAS: Apoyo en los talleres, apoyo socioeducativo, actividades de ocio.